

Fecha 24.11.2021	Sección Finanzas Globales	Página 32
---------------------	------------------------------	--------------

## JP Morgan, el banco más importante a nivel global

Redacción  
valores@eleconomista.mx

**JP Morgan** fue designado como el banco de mayor importancia sistémica del mundo de un total de 30 instituciones, según la última clasificación anual elaborada por el *Financial Stability Board* (FSB).

El FSB es un organismo internacional que busca la estabilidad del sistema financiero internacional y está compuesto por el grupo de economías del G20.

Las 30 instituciones están divididas en cuatro categorías según su nivel de influencia. Mientras mayor es su relevancia, mayor es el nivel de exigencia de capital para hacer frente a posibles contingencias sistémicas.

“La asignación de *Global Systemically Important Banks* (G-SIBs) a las categorías, en la lista publicada, determina los mayores requisitos de colchón de capital que se aplicarán a cada G-SIB a partir del 1 de enero del 2023”, detalló el FSB en un comunicado.

El año pasado, el banco estadounidense, que también fue el prestamista de mayor importancia sistémica del mundo, compartió el segmento más alto con HSBC y Citigroup.

En el nivel actual (*bucket 4*), JP

Morgan deberá asegurar 2.5% sobre el nivel de los activos ponderados por riesgo a partir del 2023. Debajo de él (en el *bucket 3*) se encuentran BNP Paribas, Citigroup y HSBC que deberán cumplir con una reserva de 2 por ciento.

En el *bucket 2* se encuentran Bank of America, Bank of China, Barclays, Deutsche Bank, Goldman Sachs, entre otros, los cuales deberán cumplir con un porcentaje de 1.5 por ciento.

Mientras en el *bucket 1*, que son los que tienen el nivel de requerimiento más bajo con 1%, se encuentran Agricultural Bank of China, Bank of New York Mellon, Credit Suisse y Wells Fargo, entre otros.

Estar incluido en la lista significa mantener capital adicional y someterse a una supervisión más intensa para evitar que se repitan escenarios como los rescates sucedidos durante la crisis bancaria global del 2008.

En la práctica, los bancos suelen tener reservas de capital que ya superan los requisitos del FSB.

JP Morgan tenía un índice de capital de 12.9% de capital a activos ponderados por riesgo a finales de septiembre, muy por encima del mínimo de 11.3% establecido por la Reserva Federal estadounidense.

